

con precisión el origen de los ataques. Mediante la norma EEG, es posible localizar la región específica de procedencia de ataques epilépticos, que no había sido posible con electroencefalogramas. Si la lesión no se encuentra demasiado cerca de regiones críticas, tales como el centro del lenguaje, hay grandes probabilidades de operar con éxito. Otro sistema más antiguo de 8 canales radiales es útil para epilepsias menos graves pero no proporciona la información necesaria para localizar la actividad de los ataques.

Grabación por cinta

El sistema de telemetría más reciente consiste en una modificación de grabadora portátil liviana y reducida de 4 canales que utiliza cassettes comerciales. Su velocidad es muy precisa y puede funcionar 24 horas seguidas, debiéndose cambiar las baterías cada dos días. Los electrodos se pegan a la cabeza del paciente y los cables los conectan a la grabadora que los pacientes pueden utilizar en su casa o en lugar de trabajo y grabar sus ataques para determinar si son realmente epilépticos.

Misión ministerial comercial a Brasil

El Ministro de Industria y Comercio, Alastair Gillespie, salió para Brasil el 18 de octubre a la cabeza de una misión comercial constituida por funcionarios, hombres de negocios y académicos de Canadá cuyo objetivo es afianzar los programas comerciales canadienses en Brasil y ampliar las relaciones comerciales en todos los campos. En 1974, el comercio entre Canadá y Brasil experimentó un rápido desarrollo. En el primer semestre, las exportaciones canadienses sumaron \$111.000.000, igual que en los 12 meses anteriores, convirtiendo a Brasil en el cliente número uno de la América Latina. Aunque el trigo sigue dominando las exportaciones de Canadá, se han experimentado avances notables en equipos de transmisión eléctrica y equipo periférico de computadoras.

Servicios de adaptación para inmigrantes

"Muchas organizaciones que ofrecían servicios de adaptación a los inmigrantes podrán seguir funcionando gracias a un nuevo sistema de contrato para servicios de adaptación".

El Ministerio de la Mano de Obra e Inmigración y los funcionarios encargados del multiculturalismo están revisando 51 proyectos de servicios de adaptación subvencionados por el programa multicultural de la Secretaría de Estado. Los grupos que desean obtener subvenciones bajo nuevos Contratos de Servicios de Instalación deben proporcionar servicios directos de adaptación y ajuste de inmigrantes a la comunidad. Los grupos considerados incluyen organizaciones sin afán de lucro que proporcionan servicios de orientación, recepción, asesoramiento, empleo e instalación a los inmigrantes.

Asimismo, los inmigrantes seguirán recibiendo ayuda en los Centros de la Mano de Obra e Inmigración de Canadá. Esto incluye ayuda económica antes del primer empleo, asesoramiento sobre trabajo y clases de idiomas. El Ministerio se esfuerza para que los inmigrantes reciban los servicios necesarios para su adaptación.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.